

Martes 18 de febrero 2014

Última modificación 18.02.2014

El Financiero Deuda estatal, en su mayor nivel de 19 años Marcela Ojeda En 2013, la deuda de los estados y municipios creció 11 por ciento a tasa anual, para un saldo histórico de 482 mil 807.2 millones de pesos, que representó el 3.0 por ciento del PIB estatal y el 90.2 por ciento de las participaciones federales. De esta forma, las obligaciones financieras de las entidades se situaron en su mayor nivel desde 1994, periodo en que inicia el registro. También representaron 67.4 por ciento de los ingresos totales garantizables, es decir, de las participaciones federales (Ramo 28), y 25 por ciento de los Fondos de Aportaciones para la Infraestructura Social y para el Fortalecimiento de las Entidades Federativas (FAIS y FAFEF), y los ingresos propios de las entidades. P.C. deuda, entidades federativas Concentran tres entidades exportaciones del país Dainzú Patiño Chihuahua, Baja California y Coahuila se colocan como las tres entidades federativas que más exportan del país, al enviar 104 mil 964 millones de dólares al extranjero durante 2012, informó Arturo Blancas Espejo, director general de Estadísticas Económicas del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Mayormente Chihuahua exporta equipos de los sectores "comunicación y computación", además de "equipo de transporte", donde se contemplan bienes de la industria automotriz. Ambos sectores representan 73 por ciento de sus envíos al extranjero, por igual Baja California concentra sus exportaciones en estos dos sectores que en conjunto representan 66 por ciento de sus envíos, precisó Blancas. P.C. INEGI, entidades federativas, exportaciones

Desaceleración del PIB Turístico al cierre de 2013 Diego Elías El indicador trimestral del Producto Interno Bruto (PIB) Turístico mostró el crecimiento más bajo desde el primer trimestre de 2011, al avanzar 0.7 por ciento real anual durante el tercer trimestre de 2013, de acuerdo con datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Ahora bien, el Indicador Trimestral del Consumo Turístico -es decir el consumo de los individuos que viajan dentro del país sin importar su lugar de residencia- aumentó 3.4 por ciento a tasa anual en el trimestre julio-septiembre del año pasado. Desglosando las cifras, el consumo que realizaron los turistas con residencia en el país registró un ascenso de 3.8 por ciento, el nivel más alto desde el último trimestre de 2011. Por el contrario, el gasto efectuado por los extranjeros o turismo receptivo sumó cuatro trimestres con descensos, en el periodo en cuestión cayó 0.4 por ciento. P.C. turismo Caen 50.3% empleos generados en enero Zenyazen Flores Los cambios fiscales y el aumento en los costos de nómina por la deducción de las prestaciones laborales derivados de la reforma hacendaria y la "cuesta de enero" que llegó acompañada por una inflación alta, fueron los factores que repercutieron en la baja generación de empleos al inicio del 2014. En enero se crearon 21 mil 979 nuevos empleos, cifra inferior en 50.3 por ciento respecto al mismo mes del 2013, cuando se generaron 44 mil 169 plazas, por lo que la cifra reportada para el primer mes del año es la más baja desde la crisis de 2009, según datos del IMSS. Si se descuenta el dato de 2009, cuando se perdieron 105 mil 15 empleos por efecto de la recesión global, la cifra de empleo que reporta el Seguro Social para enero de este año es la más baja desde el año 2000. P.C. empleo, reforma hacendaria

Reforma Atrae a Banca china el mercado mexicano Por Abraham Saucedo Monterrey México (18 febrero 2014).- Los tres principales bancos chinos están interesados en comenzar operaciones en México, consideró Jean-Louis Martin, director de investigaciones macroeconómicas del grupo financiero francés Crédit Agricole, y buscarían instalarse en el País dentro de los próximos 5 años. Se trata del Bank of China, el Banco Industrial y Comercial de China (ICBC por sus siglas en inglés) y el Banco de Construcción de China (CCB). Estos participarían a través de oficinas de representación, financiando el comercio entre China y México o América Central, o bien proyectos en el sector energético, afirmó el directivo, sin competir directamente contra los bancos locales por la cartera tradicional. Durante las últimas semanas, Martin y un equipo de investigación de Crédit Agricole han dialogado con representantes del sector industrial, financiero y del gobierno mexicano, buscando conocer con mayor detalle el panorama económico tras la apertura energética. P.C. China, sistema financiero Llegan reservas a 179 mil 841 mdd Por Notimex Cd. de México México (18 febrero 2014).- El saldo de las reservas internacionales fue de 179 mil 841 millones de dólares, lo que significó un incremento semanal de 179 millones de dólares, informa el Banco de México (Banxico). En su estado de cuenta semanal, el Banco Central señala que la variación semanal en las reservas fue resultado de la compra de dólares del Gobierno federal al Banxico por 54 millones de dólares y un aumento de 233 millones de dólares por el cambio de la valuación de los activos internacionales. El Banxico explica que al 14 de febrero, la reservas internacionales presentaron un crecimiento acumulado de 3 mil 320 millones de dólares respecto al cierre de 2013. P.C. Banco de México, reservas internacionales Es NL el segundo más endeudado Por Gonzalo Soto Cd. de México México (18 febrero 2014).- Al cierre del 2013, Nuevo León consolidó su lugar como la segunda entidad más endeudada del País al acumular su Gobierno del Estado y sus Alcaldías pasivos totales por 51 mil 912 millones de pesos. También fue la segunda que más subió el monto de estos pasivos, es decir, tuvo el mayor aumento en términos absolutos. La Secretaría de Hacienda difundió anoche su reporte del último trimestre del año pasado, en el que aparece que Nuevo León es la segunda entidad más endeudada, lugar que ostenta desde finales del 2011. El Distrito Federal se ubicó en el primer lugar con 62 mil 963 millones pesos, mientras que Chihuahua ocupó el tercero con casi 41 mil 800 millones. Asimismo, Nuevo León tuvo el segundo mayor crecimiento del monto de deuda del País, ya que subió 4 mil 959 millones de pesos, 10.6 por ciento más que al cierre del 2012. En el primer lugar de esta lista se situó Chihuahua, que incrementó sus pasivos en 18 mil 483 millones de pesos, 79.4 por ciento más. P.C. SHCP, entidades federativas, deuda Llegó hora de la verdad para el bitcoin Por The Wall Street Journal Nueva York Estados Unidos (18 febrero 2014).- Después de semanas marcadas por fallas tecnológicas, problemas regulatorios y preguntas generales sobre su viabilidad, la moneda virtual bitcoin está en medio de la peor crisis desde que fue propuesta en un ensayo en 2008. El tumulto representa un punto de inflexión. La forma en que la moneda virtual y su ecosistema reaccionen a los problemas podría determinar si todo el experimento se convierte en una fiebre pasajera o si se transforma en una innovación tecnológica histórica como el correo electrónico. P.C. sistema financiero, bitcoin El Universal Peligra exención de 300 maquiladoras Ivette Saldaña| El Universal Alrededor de 300 empresas de las 6 mil 500 firmas que existen en el sector maquilador no podrán obtener la certificación que les permitirá exentar el pago del Impuesto al Valor Agregado (IVA) a la importación temporal. Sin

embargo, con los "paliativos" que consiguió el sector para aminorar el incremento de impuestos de 17.5 a 30%, las empresas que laboran en el país mantendrán sus operaciones en México y sus inversiones, explicó el director del comité de comercio exterior del Consejo Nacional de la Industria Maquiladora y Manufacturera de Exportación (Index), Israel Morales Pérez. P.C. industria maquiladora Entrevista. "El outsourcing bien regulado es positivo"; Rogelio Cárdenas Estándar | El Universal A más de un año de haberse aprobado la Reforma Laboral, es difícil tener una evaluación completa de la misma, debido a que la economía creció menos de 3.5%, que era la proyección original del gobierno, por lo que generar el millón de empleos que requiere México se dará en 2017 o 2018, por lo menos, admite Alfonso Navarrete Prida. En entrevista con EL UNIVERSAL, el titular de la Secretaría de Trabajo y Previsión Social (STyPS) habla sobre la Reforma Hacendaria y critica "el mal uso" que algunos empresarios hicieron de las figuras jurídicas de capacitación y productividad, ya que en vez de verlo como un privilegio fiscal lo insertaron como una prestación más. P.C. empleo, outsourcing El Economista Reservas internacionales suben 179 mdd Redacción Las reservas internacionales de México registraron un aumento por 179 millones de dólares para ubicarse en 179,841 millones, en la semana que terminó el 14 de febrero, informó el Banco de México (Banxico) a través de un comunicado. P.C. Banco de México, reservas internacionales Actividad manufacturera de EU se desacelera Reuters Nueva York.- Una medición de la actividad manufacturera en el Estado de Nueva York se desaceleró en febrero después de alcanzar en enero un máximo nivel en 20 meses, dijo el Banco de la Reserva Federal de Nueva York en un informe publicado el martes. El índice "Empire State" sobre las condiciones generales de negocios de la Fed de Nueva York cayó a 4.48 desde 12.51 el mes anterior. Los nuevos pedidos cayeron a 0.21 desde 10.98, mientras que los inventarios bajaron a 5.00 desde 2.44. P.C. Estados Unidos, industria maquiladora Peso cae tras dato de manufacturas en EU Agencias El peso mexicano se depreciaba el martes tras la divulgación de datos de la actividad manufacturera en el estado de Nueva York que mostraron una desaceleración, y antes de la publicación de cifras del sector vivienda en Estados Unidos. La moneda local cotizaba en 13.222 por dólar, con un retroceso del 0.11% frente a los 13.208 pesos del precio de referencia de Reuters del lunes. En los centros cambiarios localizados en la terminal aérea de la capital mexicana ofrecen el dólar estadounidense en un promedio de 13.06 pesos y lo adquieren en 12.53 pesos. P.C. tipo de cambio Petróleo, motivado por tensiones internacionales Agencias Los precios del crudo abrieron en neta alza el martes en Nueva York, estimulados por tensiones geopolíticas en varios países petroleros y por la persistencia de un invierno riguroso en Estados Unidos. Hacia las 14H00 GMT, el barril de "light sweet crude" (WTI) para entrega en marzo subía 1.10 dólares, a 101.40 dólares en el New York Mercantile Exchange (Nymex). El barril de petróleo tipo Brent del Mar del Norte para entregas en abril se cotizaba en 109.03 dólares al inicio de la sesión de hoy (08:00 GMT) en el mercado electrónico Intercontinental Petroleum Exchange (ICE). P.C. sector energético, petróleo, crudo Brent, precios Comercio entre México y Canadá supera 20,000 mdd Notimex El comercio total bilateral entre México y Canadá alcanzó el año pasado 20,299 millones de dólares, destacó la Secretaría de Economía (SE). La dependencia expuso que como resultado México es el tercer socio comercial de Canadá, al registrar una participación de 3.4% en su comercio exterior. En el marco de la visita oficial al país del primer ministro canadiense Stephen Harper, la SE informó que México es el principal proveedor de aparatos de video y audio de ese país, así como de dátiles, piñas, higos, aguacates, guayabas y mangos. P.C. Canadá, balanza comercial, acuerdos comerciales El País Unos 10.500 trabajadores compatibilizan el trabajo y la pensión EL PAÍS Madrid 18 FEB 2014 - 13:25 CET1 Casi un año después de que se aprobara la posibilidad de compatibilizar el cobro de la mitad de la pensión con el sueldo, son 10.500 quienes lo hacen, según el secretario de Estado de la Seguridad Social, Tomás Burgos. De ellos, la mayor parte, un 80%, son autónomos. Al mismo tiempo que se aprobó esta posibilidad, en marzo del año pasado el Ejecutivo endureció el acceso a las jubilaciones anticipadas. Esto ha provocado la caída del retiro anticipado en un 11,9%. Según ha explicado Burgos en un acto organizado por la Asociación para el Progreso de la Dirección, en la actualidad el 58,4% se jubilan al llegar la edad legal o incluso más tarde. P.C. pensiones, seguridad social Alemania acaba 2013 con un récord de empleo y 42,2 millones de trabajadores EFE ECONOMÍA Berlín 18 FEB 2014 - 09:02 CET2 El número de personas con empleo en Alemania alcanzó en el cuarto trimestre del año pasado un nuevo récord al aumentar un 0,6% en términos interanuales, hasta los 42,2 millones, según ha informado este martes la Oficina Federal de Estadística (Destatis). El crecimiento del empleo en el sector servicios fue el principal responsable de este repunte en el cuarto trimestre, según Destatis. P.C. Alemania, empleo